

El fondo *Santander Money Market* alcanza 1.000 millones de patrimonio en solo tres meses

- *Santander Money Market Fund EUR VNAV*, primer fondo monetario de Santander Asset Management en Europa, se comercializa en España, Portugal, Suiza y Alemania
- El fondo, domiciliado en Luxemburgo y que se lanzó el 30 de septiembre pasado, está diseñado para la gestión de liquidez de clientes corporativos, institucionales y de alto patrimonio

Madrid, 15 de enero de 2025 - NOTA DE PRENSA

Santander Money Market Fund EUR VNAV, el primer fondo monetario de Santander Asset Management en Europa, ha superado los 1.000 millones de euros de patrimonio a solo tres meses de su lanzamiento, el 30 de septiembre del año pasado. La gestora de Banco Santander lanzó el fondo para atender la demanda detectada en la gestión de liquidez y de tesorería a corto plazo de clientes institucionales, corporativos y de alto patrimonio del grupo, reforzando así su compromiso de ofrecer soluciones de inversión ajustadas a las necesidades de sus clientes.

La comercialización está siendo un éxito. Domiciliado en Luxemburgo, el fondo invierte en activos a corto plazo, principalmente en instrumentos del mercado monetario denominados en euros como depósitos, papeles comerciales, certificados de depósito, bonos soberanos a corto plazo y repos.

Gestionado con el objetivo de ofrecer un rendimiento constante, minimizar la volatilidad y preservar el capital de los clientes, el fondo ha mantenido un vencimiento medio ponderado inferior a 15 días y su cartera ha presentado una vida media ponderada inferior a 150 días. El producto se caracteriza por su elevada liquidez, diversificación, control de riesgo, alta calidad crediticia de sus emisores, y por la baja volatilidad de su cartera, lo que implica una elevada estabilidad de su valor liquidativo. Esta tipología de fondos -fondos de mercado monetario-, a diferencia de otros fondos de renta fija, pueden llegar a utilizarse por los inversores corporativos a efectos contables como un instrumento equivalente a la liquidez (*cash equivalent*), lo que proporciona a las empresas ventajas a efectos de balance, ratios de apalancamiento y rating.

Santander Money Market Fund EUR VNAV se comercializa en los países europeos donde Santander cuenta con negocio de clientes corporativos, institucionales y de alto patrimonio: España, Portugal, Suiza y Alemania y está pendiente de comercializarlo en el resto de los países europeos donde el Grupo tiene presencia.

Samantha Ricciardi, CEO de Santander Asset Management, afirma que "este producto nos permite atender la creciente demanda de soluciones de inversión para la gestión de tesorería de compañías e instituciones y posiciona a la gestora en el mercado europeo de los fondos monetarios. Este mercado, el de mayor incremento en flujos netos de la industria de fondos en Europa en los dos últimos años, experimentó unas ventas netas de 149.000 millones de euros en 2023, de los que 115.00 millones eran fondos monetarios denominados en euros. En 2024 se ha repetido ese crecimiento, superando las ventas netas los 221.000 millones de euros, de los que 123.000 millones corresponden a fondos monetarios denominados en euros. *"

*Fuente: Broadridge

**Datos a 30 de noviembre

“Esta comunicación es una comunicación publicitaria. El fondo presenta un riesgo de pérdida de capital. Su valor liquidativo puede fluctuar y el capital invertido no está garantizado. El fondo no podrá contar en ningún caso con un apoyo externo para garantizar o estabilizar su valor liquidativo. Invertir en un fondo monetario es distinto a invertir en depósitos bancarios”.

Información relevante

El presente documento ha sido elaborado por Santander Asset Management Luxembourg S.A. en relación con uno o varios fondos luxemburgueses de inversión colectiva en valores mobiliarios (“OICVM” o “UCITS”) bajo su gestión, en virtud de la Directiva de OICVM y de conformidad con la misma, y se facilita exclusivamente con carácter confidencial para el destinatario con el fin específico de evaluar una inversión potencial o una inversión existente en un OICVM gestionado por Santander Asset Management Luxembourg S.A..

Este documento es una comunicación de marketing. Pueden consultar el folleto del OICVM y el documento de datos fundamentales para el inversor (“DFI-PRIIPS”) o, para los inversores del Reino Unido, (“DFI-UCITS”) antes de tomar cualquier decisión definitiva de inversión, compra o canje de acciones o reembolso de inversiones, junto con la lista de países en los que el OICVM está registrado para la venta, disponible en www.santanderassetmanagement.lu o a través de intermediarios autorizados en su país de residencia. Las opiniones incluidas en este documento no pueden considerarse irrefutables y podrían diferir o ser, en cualquier modo, incoherentes o contrarias a las opiniones expresadas, ya sea verbalmente o por escrito, al asesoramiento o a las decisiones de inversión adoptadas por otras áreas de Santander Asset Management Luxembourg S.A.

Es posible que el OICVM descrito en el presente documento no haya sido notificado y registrado para su comercialización en todos los Estados miembros del EEE en virtud del pasaporte de comercialización de la Directiva sobre OICVM, y Santander Asset Management Luxembourg S.A y/o el OICVM tienen derecho a poner fin a las disposiciones adoptadas para la comercialización del OICVM en determinadas jurisdicciones y entre determinados inversores, de conformidad con las leyes y reglamentos aplicables, incluidas las disposiciones de la Directiva sobre OICVM.

No se ha verificado que los datos contenidos en el presente documento cumplan los requisitos de comercialización de todos los países en los que se pueda comercializar el producto. El OICVM descrito en el presente documento puede no ser apto para la venta o distribución en determinadas jurisdicciones o a determinadas categorías o tipos de inversores. Este OICVM no podrá ofrecerse ni venderse directa o indirectamente a “United States Persons”, tal y como se define en la normativa aplicable, de conformidad con las restricciones de venta del folleto del OICVM.

La inversión en los OICVMs puede estar sujeta a riesgos de inversión, incluidos, entre otros, el riesgo de mercado, el riesgo de crédito, el riesgo emisor y de contrapartida, el riesgo de liquidez, el riesgo de tipo de cambio y, en su caso, los riesgos relativos a los mercados emergentes. Además, existe un riesgo de fraude derivado de la inversión en mercados no regulados o no supervisados o en activos no cotizados. La información completa sobre

Los riesgos puede encontrarse en la correspondiente sección "Factores de riesgo" del folleto del OICVM y del DFI-PRIIPS (o DFI-UCITS para los inversores del Reino Unido), que deben ser consultados y leídos por los inversores.

Este OICVM cuenta con un folleto (redactado en inglés), un DFI-PRIIPS (redactado en inglés y en otros idiomas en función del país de registro del OICVM) y un DFI-UCITS para inversores del Reino Unido (redactado en inglés), que pueden obtenerse en www.santanderassetmanagement.lu.

Antes de invertir en el OICVM, es aconsejable que el inversor solicite asesoramiento personalizado en materia de fiscalidad, ya que ésta depende de las circunstancias individuales de cada inversor y puede cambiar en el futuro.

Los inversores pueden obtener un resumen de sus derechos en inglés en www.santanderassetmanagement.lu.

Para obtener información sobre este producto, póngase en contacto con Santander Asset Management Luxembourg S.A. (43, Avenue John F. Kennedy L-1855 Luxemburgo - Gran Ducado de Luxemburgo), sociedad gestora del OICVM bajo la supervisión de la Commission de Surveillance du Secteur Financier (CSSF). El depositario y administrador del OICVM es JP Morgan SE, Luxembourg Branch (6, route de Treves, L-2633 Senningerberg - Gran Ducado de Luxemburgo).

Nota al editor

Santander Asset Management, es una gestora global, con fuertes raíces locales en Europa y Latinoamérica. Con más de 50 años de historia y presencia en 10 países, cuenta con un patrimonio de 231.000 millones de euros a través de todo tipo de vehículos de inversión, desde fondos de inversión y planes de pensiones hasta mandatos institucionales e inversiones alternativas. Las soluciones de inversión de Santander Asset Management incluyen mandatos a medida especializados en Renta Fija y Renta Variable latinoamericana y europea.

Santander Asset Management, perteneciente a la división de Wealth Management & Insurance (WM&I), cuenta con más de 887 empleados en todo el mundo, de los cuales alrededor de 257 son profesionales de la inversión, con más de 10 años de experiencia en el mundo de la gestión de activos. Su proceso de inversión, las capacidades de análisis de los equipos locales, junto con un estricto control del riesgo, facilitan un conocimiento profundo de las oportunidades de mercado, así como de las diferentes necesidades de sus clientes, y son un elemento diferenciador de Santander Asset Management. Cifras a 30 de septiembre de 2024.